

# *Deporte cubano en recinto ferial de La Habana*

---



La Habana, 18 ene (RHC) Antonio Becali, presidente del Instituto Nacional de Deportes, Educación Física y Recreación (INDER), y Pedro Abreu, director general de Expocuba, inauguraron este 18 de enero, el pabellón del deporte cubano en el mayor recinto ferial de La Habana.

Abreu destacó en el acto el legado del Comandante en Jefe, Fidel Castro (1926-2016) quien participó en la apertura de la instalación el 4 de enero de 1989.

Recordó el directivo que catorce días más tarde, el líder de la Revolución realizó un recorrido por el lugar para comprobar cómo marchaban las actividades. “Fidel la había concebido hasta en los detalles más específicos”, expresó.

Con la premisa de “crecer desde la base”, el pabellón recoge momentos trascendentales del movimiento deportivo cubano, y dedica espacios a las diferentes instituciones vinculadas al mismo.

A la actividad asistieron dirigentes del INDER, glorias del deporte y otros invitados.

(Con información de Cubadebate)



**Radio Habana Cuba**